

Bericht Kreisversammlung

Am 25.11. um 19h30 fand im Tenniscenter der Sportwelt NÖ die zweite Kreisversammlung des Jahres statt.

Einem Rückblick auf die Aktivitäten und Fortschritte in der Arbeit des Kreis Mitte Teams in der letzten Geschäftsperiode folgte die von Ehrenobmann Franz Ettliger geleitete Wahl. Das geringfügig adaptierte Kreis Mitte Team wurde einstimmig bestätigt.

Im Anschluss folgte eine offene Diskussion über die Vor- und Nachteile der Punkte der Vereinsbefragung und weiterer Themen. Die Wichtigkeit von Vereinsbefragungen und Kreisversammlungen als einzige Möglichkeiten, die Wünsche der Mehrheit der Vereine herauszufinden, wurde betont.

Die auf dem Jugendleitertreffen beschlossene und für die Kreisversammlung angekündigte Abstimmung über eine Verlegung von 2 (bzw in Ausnahmefällen 1) Runden der Jugendmannschaftsmeisterschaft in den September wurde durchgeführt und der Änderungsvorschlag angenommen.

In der Diskussion über eine Ausweitung der Meisterschaft der allgemeinen Klasse und der Senioren auf den Sommer und Herbst wurden die Abstimmungsergebnisse der Vereinsbefragungen der letzten Jahre bestätigt: Für etwa zwei Drittel der Vereine überwiegen die Nachteile einer Änderung.

Im Rahmen des Ausblicks auf die Saison 2012 wurde unter anderem auf die erneut gegebene Möglichkeit hingewiesen, in allen Jugendbewerben für Kreisliga A oder Kreisliga B zu nennen.

Ehrung Christian Kloimüller



Im Rahmen der Kreisversammlung am 25.11.2011 im Tenniscenter der Sportwelt NÖ wurde Christian Kloimüller (UTC St. Pölten Parkclub) als erfolgreicher Spieler des Kreis Mitte der vergangenen drei Jahre geehrt. Der Rekordkreismeister im Herren Einzel kürte sich unter

anderem zum Österreichischen Hallenstaatsmeister. Seine Siege bei ÖTV Turnieren führten ihn bis auf Platz 13 der ÖTV Rangliste und beim ITF Turnier in St. Pölten sicherte er sich einen Platz in der Tennisweltrangliste.

Bild (v.l.n.r.): Jörg Bachl, Christian Kloimüller, Alexander Linsbichler

Kreis Mitte Team

Bei der von Wahlleiter Franz Ettliger im Rahmen der Kreisversammlung am 25.11.2011 durchgeführten Wahl wurde das für die nächste Geschäftsperiode geringfügig adaptierte Kreis Mitte Team einstimmig bestätigt.

Kreisobmann: Alexander Linsbichler

Stellvertretender Kreisobmann: Jörg Bachl

Kreisjugendwart: Norbert Richter

Wettspielausschuss:

Jörg Bachl, Felix Klarer, Alexander Linsbichler

Rekurssenatspool (Bestimmungen für Rekursenat unverändert):

Alfred Gloser, Gerhard Wieser

Referat für Jugend- und Breitensport:

Leiter: Norbert Richter

Stellvertretender Leiter: Stephan Böhm

Gruppe Leistungssport: Stephan Böhm, Robert Heiss

Gruppe Breitensport: Johann Fischer, Martin Koller

Weitere Referate:

Anti-Doping Referent: David Müller

Cup-Referent: Oliver Aschauer

Finanzreferent: Roland Benkö

ITN-Referent: Ramin Madaini

Rechnungsprüfer: Christian Aschauer

Schulsportreferent: Martin Müller

Seniorenreferent: Martin Koller

Turnierreferent: Robert Heiss

Neue Teammitglieder mit Motivation und Tennisinteresse sind herzlich willkommen!

Martin Sedletzky zieht sich aus zeitlichen Gründen aus der Arbeit im Kreis zurück. Wir danken ihm für seine Unterstützung im Jugend- und Breitensportreferat in den vergangenen drei Jahren und für seine Tätigkeit als Kreis-EDV-Referent davor.